

女

子団体戦は各プロック大会を制した強豪校が、安定感ある戦いぶりで上位に進出した。

トーナメント左上のヤマでは、

19年の優勝チームで第1シードの昇陽が総合力の高さを發揮。2回

女子団体戦レビュー

歓喜の初戴冠

窮地に真価を発揮した松山、日本一へ駆け上がる

実績ある強豪が順調に勝ち進んだ女子団体戦。準決勝以降はいずれも際どい戦いの連続となつたが、バランスのいいチーム力を有する松山が激戦を抜け出し初優勝を飾った。勝負どころでのたくましさに、鍛錬の成果が表れていた。

▲ 優勝後のワーンシー。「強豪との戦い」を意識して初優勝だけに選手たちはみな歓喜の涙を浮かべた。全国大会常連の相手に胸を借りるつもりで向かっていこうと話しました」と田辺孝好(チ)

はファイナルへ。

双方とも一步も譲らない拮抗した展開のなか、最後は強靭な精神力を發揮して攻め続けた篠澤／庭田が⑦ー⑤で振りきって勝利。初となる日本一の称号を、力強くつかみとつた。



3位 京都光華 [京都]

「個人戦も誰も出でていませんでした。ここまで来られるとは思っていなかった」と吉田隆昭監督も驚く躍進で4強入りした京都光華。ダブル後衛主体のチームが多いなか、前衛を生かした巧みな組み立てで存在感を示した



3位 就実 [岡山]

4連覇を達成した39回大会以来、13年ぶりとなるベスト4進出を果たした就実。4大会ぶりに監督としてベンチに入った橋村正明監督は、惜敗に悔しさをにじませながらも、「久々に4つに残れたのはよかったです」と笑顔を見せた



柴田凜 近坂優衣